

# Una casa dividida.

Por Ihaleakala Hew Len, Ph.D.

Una casa dividida contra sí misma no puede sostenerse. Esto es cierto para las naciones, comunidades, organizaciones y familias, así como para las personas. En la Casa de la Humanidad, el individuo es el denominador común. Cuando el individuo está dividido, la casa está dividida.

En el juego de tenis, el sistema de puntuación es Love, 15, 30, 40, juego. El juego comienza con amor. En la etimología de la palabra, el amor no es puntaje, no hay estacas, nada, para llevar al individuo de regreso al amor a la nada, a la totalidad.

El proceso logra esto anulando la ira, el miedo, la culpa, el resentimiento y el pensamiento de los pensamientos venenosos, las energías tóxicas que dividen la mente, la casa del individuo, haciendo que caiga en disarmonía y enfermedad.

El propósito de la vida es ser restaurado de regreso al Amor, momento a momento. Para cumplir este propósito, el individuo debe reconocer que es 100% responsable de crear su vida tal como es. Debe llegar a ver que son sus pensamientos los que crean su vida de la forma en que es momento a momento. Los problemas no son personas, lugares y situaciones, sino más bien sus pensamientos. Él debe llegar a apreciar que no existe tal cosa como "allá afuera". Las personas, los lugares y las situaciones existen solo en lo que piensa.

Un problema es una memoria tóxica repetida, lo que Shakespeare escribe como un "gemido de antes de gemir". Una memoria tóxica repetida nuevamente divide la mente contra sí misma, contra el Amor. El Hooponopono actualizado, un proceso de arrepentimiento, perdón y transmutaciones, es una petición para amar a anular y reemplazar las energías tóxicas consigo mismo. El amor logra esto fluyendo a través de la Mente, comenzando con la Mente Espiritual, el Súper Consciente. Luego continúa su flujo a través de la Mente intelectual, la Mente Consciente, liberándola de energías pensantes. Finalmente, se mueve hacia la Mente Emocional, el Subconsciente, anulando pensamientos de emociones tóxicas y llenándolos consigo mismo.

Aquí hay una herramienta de limpieza del pensamiento que cualquiera puede aplicar para anular las energías tóxicas de sus pensamientos.

Mentalmente piense: "Paso el interruptor de la luz en mis pensamientos sobre mí y mi familia, parientes y antepasados". No hay límite para la cantidad de veces que se puede usar esta herramienta. La herramienta es una petición para amar para despejar pensamientos tóxicos de usted y de su familia, parientes y antepasados que dividen su mente, su casa.

¡El propósito de la vida no cambia con la llegada de un nuevo milenio! Siempre será el mismo: ser restaurado de nuevo a Amor momento a momento. El cumplimiento de este propósito requiere una responsabilidad individual absoluta. Requiere una apreciación de los problemas reales que dividen al individuo primero, luego todo lo demás en segundo lugar. Una casa dividida contra sí misma no puede sostenerse.

<https://hooponopono-zerowise.com/>